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REQUERIMENTO N.º  220 /2021 

 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, que 

seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal 

competente, que seja informado se a administração municipal foi 

previamente informada quanto a troca para os novos medidores de 

energia nas residências da cidade pela CPFL? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Com a finalidade de prestar informação à população, pois a 

troca desses medidores está causando grande polemica na cidade pelos 

aumentos nas contas de energia elétrica. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 07 de junho de 2021. 

a. VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 

Sessão Ordinária realizada nesta Casa de Leis, aos 08 de junho de 2021. 

 

 

 
VEREDOR AFONSO LOPES DA SILVA 

President 


